

西 ～にし～

Good News

■八王子北高等学校「防災士養成講座2022 19名が合格」

11月9日（水）、本校では、「防災士養成講座 2022」に合格した生徒18名と職員1名へ防災士認証状を授与しました。

参加者を募集するにあたり、防災士会の動画を視聴し、概要や意義について理解を深めるとともに、東日本大震災の際に、多数の避難者を都立高校の校舎に徹夜で受け入れた経験をもつ教員が、高校生の力の必要性を痛感したことを伝えました。受講費用が不要であることや進路先での即戦力としてアピールできることもあり、予想を上回る25名（うち職員1名）が応募しました。

受講者は、「東京防災」を参照しながら、「履修確認レポート」を事前に作成し、8月に区部と多摩地域の二会場に分かれて、それぞれ3日間連続の研修に臨みました。研修の中では、災害による被害・ボランティア活動・ハザードマップ作成などの座学、避難所運営・防災体験・救命講習などの実習に取り組み、最終日に防災士資格取得試験を受験、76%の合格率を挙げることができました。

文部科学省の地震調査研究推進本部は、首都直下地震で想定されるマグニチュード7程度の地震が30年以内に発生する確率は70%程度と予測しています。防災士になった生徒たちが中心となって、「自助・共助・公助」の輪が広がっていくことを期待しています。

（生活指導部 主任教諭 飛田 牧弘）



防災士章



認証状授与の様子



令和3・4年度のGood Newsは、以下の掲示板からご覧になれます。

[【令和4年度GoodNews】](#)

[【令和3年度GoodNews】](#)